



Medienmitteilung

Datum: Montag, 4. April 2022

Rubrik/Thema: Skigebiet/Events/ Festival/Musik

Link: liveislife.ch

Verschneite Beats am LIVE is LIFE Arosa Lenzerheide

Hervorragende Stimmung, grossartige Beats und ein paar Zentimeter Neuschnee machten das diesjährige LIVE is LIFE in Arosa Lenzerheide zu einem unvergesslichen Event. Mit der «Fresh Air Edition» wurde das lang vermisste Festivalfeeling endgültig wieder zum Leben erweckt.

Ein fulminantes Come-Back des Musikfestivals LIVE is LIFE haben die Organisatoren des Musikfestivals in den Bündner Bergen angesagt. Und das war es auch! Am vergangenen Wochenende haben 20 Künstler die 8 einzigartigen Konzertbühnen in Arosa und Lenzerheide gerockt und das Publikum mit Gänsehaut-Momenten versorgt. Weit entfernt von grossen Eventlocations aber dafür umso näher an den Fans, haben nationale und internationale Top Acts dem Neuschnee getrotzt und die Zuschauer begeistert.

Unvergesslich bleibt sicher das Konzert von Stress auf dem Weisshorn Gipfel auf 2'653 Metern über Meer, welches die Fans nicht nur mit grandioser Aussicht, sondern auch mit Musik der Extraklasse verwöhnt hat. Etwas ruhiger aber sicherlich nicht weniger emotional ging es bei unserem Eurovision Songcontest Teilnehmer Marius Bear zu und her. Von Groupies über Familien mit Grosseltern hat der Ostschweizer bei seinem Konzert in Lenzerheide so einige Herzen höherschlagen lassen. An dieser Stelle liessen sich noch zahlreiche weitere Konzerthighlights, wie das bebende Berggasthaus Crest'ota bei Hip-Hop Star Kool Savas oder die unvergleichliche Stimme von Nathan Evans Soloauftritt in der Alp Arosa, aufzählen. Die Fans schwelgen bereits jetzt in Erinnerung und können sagen, das Festival Come-Back des LIVE is LIFE ist geglückt!

Auch das Organisationskomitee rund um Giancarlo Pallioppi zeigt sich nach den drei Festivaltagen zufrieden. «Es ist unglaublich schön, nach der zweijährigen Pause wieder einen solchen Event über die Bühne zu bringen», erklärt der OK-Präsident. Man habe im Team, aber auch unter den Gästen gemerkt, dass es wieder an der Zeit sei die Musikwelt in den einzigartigen Eventlocations von Arosa Lenzerheide zu zelebrieren, ergänzt er weiter. Sein persönliches Highlight war das Konzert von Max Giesinger, bei Schneesturm in der Motta Hütte vor dem Kamin. So exklusive Shows gibt es nur am Live is Life.



Im Skigebiet Arosa Lenzerheide ist am Wochenende noch einmal der Winter zurückgekehrt. Das machte zwar die Eventplanung rund um das LIVE is LIFE etwas komplizierter, sorgte jedoch bei den Wintersportfans für strahlende Gesichter. Die Bergbahnen in Arosa Lenzerheide sind auch nach dem Festival noch bis Ostern geöffnet. Ein paar genussvollen Abfahrten nach dem Festival steht also nichts im Wege.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Giancarlo Pallioppi
OK-Präsident, LIVE is LIFE 2022
M +41 79 661 22 64
E-Mail giancarlo@pallioppi.ch

